
第４回 経 営 協 議 会 記 録

Ⅰ 日 時 平成２８年９月３０日（金）１３時３０分～１５時００分
Ⅱ 場 所 事務局棟５階 大会議室
Ⅲ 出席者 平塚学長（議長）

齋藤，曽我，反町，高橋，中村，窪田，和泉，後藤，田村の各委員
陪席者 岡野，森田の両監事
欠席者 加藤委員，本多理事

議事に先立ち，経営協議会の成立要件を満たしていることの確認に続いて，
前回議事概要の確認を行った。

Ⅳ 議事概要
１ 報告事項
（１）群馬大学基金について

後藤理事から，群馬大学基金（資料№１）について，規程を制定し，寄付
目的，実施事業及び管理運営等を定めた旨の報告があった。

（２）平成２７事業年度財務諸表等の承認について
後藤理事から，平成２７事業年度財務諸表について，６月２８日付けで文

部科学大臣の承認（資料№２）があった旨の報告があった。

（３）群馬大学の収支状況等について
後藤理事から平成２２から２７年度における収入及び支出等の状況（資料

№３）について報告があり，附属病院の減収等は，病院再開発の延期，診療
用設備の更新延伸などで対応し，収支が均衡している旨の説明があった。

（４）平成２８年度収支決算見込みについて
後藤理事から，平成２８年度収支決算見込み（資料№４）について，当初

計画時からの変更点や今後改善が見込まれる事項の報告があった。

（５）平成２９年度概算要求について
学長から，７月２７日に文部科学省へ提出した平成２９年度概算要求（資

料№５）について，６月２７日開催の経営協議会以降の変更点等の報告があ
った。

また 「次世代モビリティの公道実証実験システム」が平成２８年度補正予，
算の予定事業として採択された旨の報告があった。

（６）平成２８年度外部資金の採択状況等について
窪田理事及び和泉理事から，文部科学省関係の平成２８年度競争的資金の

採択状況等（資料№６）について報告があった。

（７）その他
①附属病院医療事故に係る対応について

学長及び田村理事から，附属病院医療事故に係る時系列等について報告
があった（資料№７）

②後藤理事から，平成２８年人事院勧告の概要について報告があった。

以 上


